

Visitan 'niños genio' el Centro de Ciencias Explora

esloCotidiano | 09 de Julio de 2014 (16:40 h.)



León, Gto. Esta mañana los 'niños genio' pertenecientes al Centro de Atención al Talento (Cedat) realizaron una visita a las instalaciones del Centro de Ciencias Explora como parte de su recorrido en la ciudad.

Andrew Almazán Anaya, director del departamento de Psicología y coordinador de la Unidad de Investigación del Cedat, habló sobre los niños que se atienden en el país.

"Tenemos más de 270 niños actualmente allá en la Ciudad de México y hemos atendido a más de 4 mil en todos los estados de la República".

Almazán Anaya dijo que en Guanajuato se han atendido a más de 40 niños superdotados, a quienes detectan por medio de pruebas psicométricas e identifican las características más frecuentes; también mencionó que uno de cada 30 niños tienen un coeficiente hasta de 200 puntos, que es lo doble a un niño normal.

Los 32 niños recorrieron las salas de Planeta Agua, Movimiento, Cuerpo Humano, Comunicación, Espacio y Zona I, mediante un maratón interactivo por equipos donde en cada sala debían contestar preguntas para avanzar.

De la misma forma los niños también pudieron disfrutar de la proyección en tercera dimensión de la película Imax Titanes de la Era de Hielo, se les entregó un premio por el esfuerzo realizado durante el maratón.

"Me diagnosticaron cuando yo tenía 10 años, o sea hace un año; me han invitado a varios cursos, pero el curso al que me invitaron es uno de física, mi coeficiente intelectual no lo sé, pero puedo decir que es más de 130", dijo uno de los pequeños.

El Cedat se fundó el 30 de mayo de 2010 como una respuesta a la necesidad social de diagnóstico y atención profesional de los niños superdotados.

Desde su creación se ha consolidado como la institución más grande de América Latina dedicada a trabajar con niños y jóvenes con sobrecapacidad intelectual y es la única en México con casos reales y comprobables.

Desde las oficinas corporativas del Cedat se han atendido a familias provenientes de todos los estados de México, y del extranjero como Estados Unidos, Alemania, Australia, Guatemala, Colombia, Argentina, Francia, África del Sur, Rusia, India, entre otros.